

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warrahmatullahi Wabarakatu

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Tuhan Yang Maha Kuasa atas Segala rahmat, berkat, dan pertolongan Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul “Diplomasi Pariwisata Indonesia di Forum G20 dalam Meningkatkan Industri Pariwisata Pasca Covid-19” Skripsi ini disusun, dalam rangka guna untuk memenuhi persyaratan dalam memperoleh gelar sarjana ilmu politik pada Fakultas Ilmu Sosial Dan Ilmu Politik di Universitas Pasundan.

Skripsi ini membahas bagaimana upaya Indonesia sebagai Presidensi KTT G20 2022 untuk meningkatkan industri pariwisatanya yang terdampak akibat Covid-19. Karena keterbatasan dan segala hambatan yang dimiliki penulis, maka penulisan skripsi ini terselesaikan atas bantuan dan dukungan dari berbagai pihak. Sehingga pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada :

1. Prof. Dt. Ir. H. Eddy Jusuf Sp. M Si., M.Kom., selaku Rektor Universitas Pasundan yang mendukung penuh segala fasilitas dan akademik di Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan selama kuliah.
2. Dr. Kunkunrat. M.Si., selaku PLT Dekan Fisip Unpas yang telah membantu kegiatan perkuliahan penulis selama menjadi mahasiswa FISIP Unpas.
3. Drs. H. Sumardhani, M.Si. selaku Wakil Dekan III FISIP Unpas yang sudah kebersamai mahasiswa dan menjadi orangtua di kampus serta selalu membantu kegiatan penulis ketika di organisasi.
4. Drs. Alif Oktafian, M.H selaku Ketua Program Studi Ilmu Hubungan Internasional, Tine Ratna Poerwantika,S.IP., M.Si. selaku Sekretaris Program Studi Ilmu Hubungan Internasional, Dr. Ade Priangani M.Si., Dra. H. Aswan Hariyadi M.Si, Dra. Hj. Rini Afriantari M.Si, Drs. Kunkunrat M.Si, Dr. Anton Minardi S.IP., SH., M.Ag., M.A., Dra. Dewi Astuti Mudji M.Si., Drs. Bulbul Abdurachman M.Si., Drs. Agus Herlambang M.Si., Shylvia Windary S.IP., M.Si., Taufik S.IP., M.A., Iwan Ridwan Zaelani S.IP., M.Si., Imam Arif Budiman S.IP., M.Si., Tino Rila Sebayang S.IP., M.Si., Muhammad Rizky Yusro S.IP., M.IPOL., Rekha Kersana S.IP., M.A., Dr. Adiyana Slamet S.IP.,

M.Si., yang telah membantu akademik dan berproses selama perkuliahan di FISIP Unpas dan juga terimakasih telah mengajar dan mambagikan ilmu yang sangat bermanfaat selama kuliah dan menjadikan penulis mahasiswa yang berkualitas.

Bandung, 2024

SHANID AL DAMA